
Seite 1 von 3 

Protokoll der 36. Vollversammlung vom 07.12.2022  
Stadtjugendring Weil der Stadt 1993 e.V.  
 
Datum 07.12.2022 
Ort Mensa im Schulzentrum Weil der Stadt, Jahnstraße 

 
Beginn 19:00 Uhr  
Versammlungsleiter Marcus Fuchs  
Schriftführerin Andrea Krüger  
Tagesordnung 1. Begrüßung 

2. Bericht des Vorstandes 

3. Bericht des Kassierers 

4. Bericht der Kassenprüfung 

5. Bericht des Vergabeausschusses 

6. Entlastungen 

7. ggf. Neuaufnahme (bisher liegt kein Antrag auf Neuaufnahme vor) 

8. Wahlen 

9. Verschiedenes  

 
Teilnehmer 
Vorstand 

Marcus Fuchs – Kolpingfamilie, 1. Vorsitzender SJR 
Konrad Klein – Jugendhaus Kloster, 2. Vorsitzender SJR 
Marc Decker – DPSG, SJR Kassier  
Steffen Rüger – DPSG, SJR Beisitzer und Webmaster  
Anne Mäckelburg – NAJU, SJR Beisitzerin 
Andrea Krüger –SJR Schriftführerin 
 
Abwesend:  
Friedhelm Brinkmann – Elterninitiative, SJR Beisitzer  
Anna Geppert- Jugendhaus Kloster, SJR Beisitzerin 
Luca Blaszczyk - Jugendhaus Kloster, SJR Beisitzer 
Felix Mayer - Jugendhaus Kloster, SJR Beisitzer 

Teilnehmer 
Kassenprüfung 

Claus Ofterdinger – Miteinander Füreinander 
Abwesend: Georg Mayer – Harmonika Club Weil der Stadt 

 
Anwesende Vereine 

Teilnehmende Vereine Anzahl 
Stimmberechtigte 

Stadtverwaltung Weil der Stadt - 
Kinder- und Jugendbüro - 
SJR Vorstand  1 
Chorvereinigung Weil der Stadt 1 
DGSG 2 
  
Jugendhaus Kloster 1 
Kath. Pfarrjugend Weil der Stadt 2 
  
Kinderuni 1 
Kolpingfamilie 1 
L. Reit- u. Fahrverein 2 
  
Miteinander Füreinander 2 
  
  
Naju 1  
Royal Rangers 2 
  
SMV JKG 2 
  
Spvgg Weil der Stadt 1 
TSV Merklingen 1 
TSV Schafhausen 1 
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  14 von 35 Mitgliedsvereinen sind anwesend  

 21 stimmberechtigte Personen anwesend (max. 2 Stimmberechtigte 
je Mitgliedsverein zuzügl. Vorstand – von einem Verein sind drei 
Personen anwesend) 

 1 nicht stimmberechtigte Person der Stadt Weil der Stadt anwesend  
 1 nicht stimmberechtigte Person des Kinder- und Jugendbüro 

anwesend 
 
 

TOP 1: Begrüßung  
 
 Marcus Fuchs begrüßt die Anwesenden, stellt die satzungsgemäße Einberufung der Versammlung 

(die Einladung wurde rechtzeitig -mind. 14 Tage vorher- per eMail am 16.11.2022 verschickt, es 
erfolgte die Veröffentlichung im Wochenblatt und die Tagesordnung wurde auf der SJR Homepage 
bereitgestellt) sowie Beschlussfähigkeit fest (es sind mehr als 1/5 der Vereine = 7 Vereine 
anwesend) 

 Er weist darauf hin, dass jeder Verein max. zwei Stimmen hat, Vorstandsmitglieder zählen zu den 
zwei Stimmen nicht dazu sondern können ihre Stimme zusätzlich abgeben 

 
 

TOP 2: Bericht des Vorstandes  
 
Marcus Fuchs berichtet: 
 Coronabedingt erfolgten im Jahr 2021 keine größeren Aktivitäten 
 Das Verleihangebot stand weiterhin zur Verfügung und wurde genutzt (siehe www.sjr-wds.de) 
 Es erfolgte der Austausch über eine erneute Durchführung von „Spass uff dr Gass“, die 

Anwesenden befürworten dies, der Termin wird mit der Stadtverwaltung abgestimmt 
 Das Interesse nach einem Fahrsicherheitstraining wird festgestellt, der Termin folgt 
 Es gibt die Idee, am Ende der Sommerferien für Kinder und Jugendliche einen Flohmarkt ohne 

Standgebühren im Freien durchzuführen. Weitere Infos folgen 
 

 NACHTRAG ZUR HAUPTVERSAMMLUNG: 
 
am Samstag 25.02.2023 findet ein ADAC-Fahrsicherheitstraining statt, bitte Termin bereits 
vormerken, Infos folgen 
 
am Sonntag 07.05.2023 findet „Spass uff dr Gass“ statt, bitte Termin bereits vormerken, Infos 
folgen. Die Veranstaltung lebt wieder von den Spielstationen, die die Vereine anbieten. Zuschüsse 
vom Stadtjugendring für kostenpflichtige Angebote sind nach Abstimmung möglich. 

 
 

TOP 3: Bericht des Kassiers  
 
Marc Decker informiert: 
 Es werden die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2021 detailliert vorgestellt 
 Der „alte“ SJR Bus wurde nach Reinigung und Abfolieren verkauft 
 Es wurden zwei hochwertige Faltpavillions mit stabilem Alugestänge angeschafft, die den Vereinen 

im Verleihangebot zur Verfügung stehen 
 Das Projekt Flüchtlingskinder übernahm erneut Mitgliedsbeiträge für Sportvereine, wenn dieses 

sonst nicht bezahlbar war 
 Die von der Stadt erhaltenen Zuschüsse wurden nicht vollständig aufgebraucht, es verblieb ein 

Überschuss in der Kasse 
 Marc Decker stand für Rückfragen zur Verfügung 
 Es wird angeregt, für die sechs Kanadier mind. drei Bootswagen anzuschaffen, um die Kanadier bis 

zur Einstiegsstelle oder in Schleusenbereichen nicht mehr tragen zu müssen 
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TOP 4: Bericht der Kassenprüfung  
 
Claus Ofterdinger berichtet: 
 die Kasse wurde am 24.11.2022 geprüft und dokumentiert 
 alle Belege für beide Konten waren vollständig vorhanden und eine tadellose Kassenführung wurde 

festgestellt 
 Marc Decker wird für die tolle Leistung gedankt und seine Entlastung wird vorgeschlagen  
 
 
TOP 5: Bericht des Vergabeausschusses  
 
Marc Decker berichtet:  
 Die Vergaberichtlinien, Fehlbedarfsfinanzierung, Nachträge und Abrechnung von Anträgen für die 

beiden Fördertöpfe werden ausführlich erläutert, die Infos stehen zudem auf der SJR-Homepage 
 Ein Fördertopf ist für die offene Jugendarbeit, der größte Antragsteller ist das Jugendhaus Kloster, 

z. B. für öffentliche Konzerte. Es wurden u.a. die Kinderbibelwoche, die Chorvereinigung und das 
Pfadijubiläum bezuschusst. Vereinsinterner Veranstaltungen wie z. B. Probenwochenenden oder 
Zeltlager sind nicht bezuschussbar 

 Der zweite Fördertopf ist für besondere Aktionen, ein Beispiel war die Bezuschussung der 
Mehrgenerationenfarm 

 Aktuell ist das Budget für das kommende Jahr noch nicht stark ausgeschöpft, Anträge sind derzeit 
noch möglich 

 es dürfen sich alle Vereine bei Fragen rund um die Zuschüsse individuell und direkt an Friedhelm 
Brinkmann oder an Marc Decker wenden, beide unterstützen jederzeit gerne 

 aus dem nicht abgerufenen Budget wird wiederum das Verleihangebot für die Vereine finanziert 
 
 

TOP 6: Entlastungen  
 
 Claus Ofterdinger beantragt die Entlastung der Verantwortlichen 
 die Versammlung beschließt, den Vorstand inkl. Kassier, Kassenprüfer und Vergabeausschuss 

gemeinsam zu entlasten 
 die Entlastung erfolgt einstimmig, keine Enthaltungen, keine Gegenstimmen 
 
 
TOP 7: Neuaufnahmen  
 
 Es liegt kein Antrag auf Neuaufnahme vor 
 
 
TOP 8: Verschiedenes 
 
 Marcus Fuchs möchte gerne sein Amt des 1. Vorsitzenden bei den Wahlen im Jahr 2023 in jüngere 

Hände abgeben 
 Ideen für Neuanschaffungen dürfen gerne auch unterjährig beim Vorstand eingereicht werden  
 Wenn der Bedarf zum erneuten Angebot eines Erste Hilfe Kurses für die Vereine besteht, bitte beim 

Vorstand melden 
 Evtl. wird im Jahr 2023 über das Kinder- und Jugendbüro wieder eine Juleica-Ausbildung 

angeboten, ist aktuell noch offen 
 
 
Die Hauptversammlung endet gegen 19:45 Uhr. 
 
 
Andrea Krüger (Schriftührerin) 


